

El UNIV acude a su cita con Juan Pablo II

Durante su pontificado, Juan Pablo II tuvo una cita inaplazable: cada Semana Santa recibía a miles de universitarios. El Forum UNIV regresa de nuevo a Roma para agradecer a Benedicto XVI la beatificación del Papa polaco.

17/04/2011

Más de 3.000 universitarios de 200 centros académicos se han inscrito a la 44 edición del Forum Univ 2011. Durante los días de la Semana Santa

debatirán en Roma sobre el tema propuesto (“Vivir la libertad con decisión”) y acompañarán a Benedicto XVI en las celebraciones pascuales.

En esta edición estará especialmente presente el recuerdo de Juan Pablo II, el Papa que recibió en 28 ocasiones a los universitarios y les animó a cambiar el mundo. *“Mas que hablaros –dijo improvisando en 1980– quiero contemplaros, así, tal como sois: jóvenes que saben amar, espontáneos, auténticos... La Iglesia espera mucho de vosotros!”*. **STAND DEL AGRADECIMIENTO**

Para agradecer a Benedicto XVI su cercanía a Juan Pablo II y la próxima beatificación, los universitarios ofrecerán al Santo Padre un libro con millares de firmas dirigidas al futuro Beato. Asimismo, se publicará en YouTube un vídeo en el que decenas de estudiantes resumirán con una

frase la huella que el Papa ha dejado en sus vidas. El stand para agradecer ante la cámara se instalará en Via della Conciliazione, en las proximidades de la Plaza de San Pedro.

ACTIVIDADES DEL FORUM

El Forum, que se celebrará el martes y miércoles santos, desplegará numerosas manifestaciones culturales en diversos lugares de Roma: conferencias, coloquios, conciertos, mesas redondas... Los ponentes destacados de este año son: Alexandre Havard, presidente del *Havard Virtuous Leadership Institute* (Rusia); Jeffrey J. Langan, profesor de la Holy Cross College en Notre Dame (EE.UU.); Giuseppe Corigliano, escritor (Italia); y Xavier Bosch, director ejecutivo de ReachOut! (Inglaterra), y Ettore Gotti, presidente del Istituto per le Opere di Religione (Ciudad del Vaticano). El acto central

será la audiencia con Benedicto XVI el miércoles 20 de abril.

UNIVERSITARIOS SOLIDARIOS

Una de las citas centrales del Forum UNIV es la presentación de las diferentes actividades solidarias que los universitarios han desarrollado en diversos países. Tareas de reconstrucción, cursos de educación sanitaria o apoyo a personas enfermas son algunas de las iniciativas que se han llevado a cabo en países como Haití, Guatemala, Nicaragua, Camerún, Vietnam, Kenya, Costa de Marfil, México, Sudáfrica o Ecuador.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-do/article/el-univ-acude-a-su-cita-con-juan-pablo-ii/> (08/02/2026)